



宇都の風

宇都中だより R7年度 6月号

愛され 応援される
宇都中学校

校訓
向学 強健 友愛

こんな私でも校長になりました

校長 迫田 尚久

5月末から学校では様々な活動が行われました。高校説明会やがん教育、福祉体験学習、宿泊学習、職場体験学習、そして、定期テストに教育相談と盛りだくさん。地区総体も開催され、3年生にとっては最後の大会になった人もいます。その全ての経験が、成長につながることを信じています。1学期も残すところ2週間となりました。経験から何かを学び、前進できる人であって欲しいと思います。

さて、皆さんは曜日を英語で全て言えますか？書けますか？当然私は言えます…ただし、順番になら。例えば「Tuesdayは何曜日？」と聞かれるとすぐには答えられないし、同じ“T”から始まるThursdayのスペルは何だったぐらいのレベルです。次に都道府県の場所も自信がありません。さすがに九州は完璧ですが、島根と鳥取は左右どちら？京都が日本海に面していることも最近再認識したほどです。これらすべて小・中学校での基本的な内容です。おそらく子どもの頃はテスト前に丸暗記して乗り切ったのでしょうか。全く無駄な勉強をしてきたものです。普段何でも知っているような顔をしていますが、実はこんな私でも校長をしています。中学生の皆さんもっと自信をもっていいですよ。

私が通った中学校は同学年の生徒が450人以上いる大規模校。定期テストで合計点数が10点下がれば学年順位が20番以上下がることもあり、いかにテスト範囲の隅々まで覚えて、ミスなく解答するかを考えていました。幸いなことに同じ部活動の友人たちが、同じぐらいの成績だったので、負けん気を振り絞って勉強に取り組んでいました。授業はインプット中心で先生方のチョーク＆トークばかり。授業から脱線しておもしろい話をする先生が人気でした。英語は教科書の丸暗記が必須で昼休みは英語の先生の所に長蛇の列を作り暗唱テスト。高校では鹿児島定番の600選の丸暗記。”覆水盆に返らず”は英語で何だった？その時覚えた英文は全く覚えていませんが、そういうことをしたことだけは覚えています。中1の担任が数学担当で、いろいろな教具・教材を手作りして熱すぎるぐらいの情熱で指導してくれました。その縁あってか私は数学の教師になつたのかもしれません。何はともあれ、将来的には必要ないことかもしれません、その時々で学びに向かう姿勢は大事です。知識よりも学びに向かう姿は一生モノです。

2年がん教育（いのちの授業）

14日(土)は、「NPO法人がんサポートかごしま」の下園さんを講師に招き、「いのちの授業」を行いました。この授業は、がんを経験した方の実体験について聴くことを通して、がんの知識や患者さんへの理解を深め、いのちの大切さ”について考えることが目的です。

授業の中で、がんは特別な病気ではなく誰もがかかる可能性があること、病気に打ち勝とうと必死に生きた患者さんのメッセージ等も紹介され、いのちの尊さについて深く考える時間となりました。授業を参観された保護者の方からも「中学生の大切な時期に、このような話を聞けることは本当に貴重な時間だと思います。」「命は一つ。大切に生きていこうと思いました。元気にある事が当たり前だと思わないようにしていこうと思います。」等の感想をいただきました。



1年集団宿泊学習

25日(水)と26(木)は、「自然の中で、普段とは違った体験を通して生きる力や考える力を養ったり、級友や教師と様々な体験を共有したりすることで絆を深め、今後の学校生活に役立てたりすること等を目的に、霧島自然ふれあいセンターで集団宿泊学習を行いました。

1日目はみやまコンセールでのミニコンサートやレザーラフト、2日目は野外炊飯と、仲間と一緒に活動を存分に楽しみました。生徒たちは活動を一つずつ終えるごとに自信をつけ、施設の方にもたくさん褒めていただいたようです。宿泊学習を終え、学校に帰ってきた子どもたちは出発前よりも遅しさが感じられ、充実した2日間を過ごした様子が伺えました。



曾於地区（肝属地区）総合体育大会結果

軟式野球部	第1位
女子ソフトテニス部団体	第1位
女子ソフトテニス部個人	第1位
男子バレーボール部（宇都中・大崎中合同）	第1位
サッカー部	第2位
陸上（共通男子400m）	第1位
陸上（共通男子800m）	第1位
陸上（2年女子800m）	第2位
陸上（低学年女子80mH）	第2位
陸上（共通女子走幅跳）	第3位
<外部競技>	
弓道女子団体（1人出場）	第1位
柔道個人（3人出場）	第1位（2人）
男子バレーボール（3人出場）	第2位
女子バレーボール（2人出場）	第2位
水泳（女子50m平泳ぎ）	第3位

7・8月行事予定

日	曜	7・8月行事予定
2	水	全校朝会
4	金	3年租税教室 漢字検定
9	水	生徒会タイム（学級生徒会・専門部会・執行部会）
11	金	スクールカウンセラー来校 第2回学校運営協議会
12	土	土曜授業 学校保健委員会 合唱コンクール 学年学級PTA
15	火	かごしまジュニア検定（放課後） 子ほめの日
16	水	生徒集会
17	木	市生徒会会議（オンライン）
18	金	1学期終業式 大掃除
19	土	県総体（～25日）
8/21	木	出校日

2年福祉体験学習

27(金)は、「小松の里」の方を講師に招き、福祉体験学習を行いました。誰でも若くて健康なときには身体が不自由になったときのことなど、なかなか想像がつかないものです。生徒も高齢者疑似体験や車椅子体験など自分が実際に体験して初めて、高齢者や身体の不自由な方の思いに気付いたようです。「これからは、高齢者や困っている人がいたら声をかけたい」という感想をもった生徒が多くいました。



3年職場体験学習

26(木), 27(金)の2日間、市内の事業所を中心として、職場体験学習を行いました。どの職場でも生徒たちを温かく迎えてくださり、「少しだけ多くの体験を」という思いで、さまざまな体験活動をさせていただきました。緊張した上に慣れない職場で働くということもあり、疲れた様子ではあったものの、どの生徒も人の役に立つ喜びや働く楽しさを感じた様子でした。3年生にとって、進路を考える上で貴重な体験をさせていただいた2日間となりました。ご協力いただきました事業所の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございました。

